

Humberto Díaz Casanueva

DN 1212

Murió Premio Nacional de Literatura 000195120

SANTIAGO, (ORBE).- Gran impacto provocó en todos los círculos literarios del país, la muerte del Premio Nacional de Literatura, el poeta y diplomático Humberto Díaz Casanueva.

Su deceso se produjo la medianoche del jueves a raíz de un infarto cardíaco.

Humberto Díaz Casanueva, nació el 8 de diciembre de 1906.

VIDA Y OBRA

Humberto Díaz Casanueva nació en esta capital, donde efectuó, además, parte de sus estudios, los que prosiguió en Montevideo, Uruguay, completándolos en Alemania, donde obtuvo su doctorado en Filosofía y Ciencias Sociales. Luego de ello ingresa a la diplomacia. Durante este período de su existencia, se desempeñó en diversos cargos, hasta llegar a embajador, representando a Chile en El Salvador, Perú, Argelia y Naciones Unidas, donde presidió la comisión de derechos humanos.

Pese a su vida diplomática, que le obliga a permanecer fuera del país, vuelve regularmente, para ofrecer conferencias y par-

sí poesía, queda el público satisfecho, porque ella es representativa, plena de romanticismo y de un lenguaje figurado y hermoso.

Murió Premio Nacional de Literatura [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Murió Premio Nacional de Literatura [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa